

Une vie associative riche à Crans-Montana !

/Cathy Premier

Le Groupement des Associations de Crans-Montana Région regroupe une cinquantaine d'associations actives dans la station de Crans-Montana et des villages environnants !

Le GACMR a été créé en octobre 2023 afin de permettre que des associations culturelles et sportives en deviennent membres et se fassent connaître. Ce groupement fédère et génère des synergies. Il bénéficie d'une aide financière et logistique de l'administration communale pour le soutenir dans l'organisation de diverses manifestations.

Olympiades et Color Run

Le GACMR a organisé plusieurs événements prévus au printemps prochain. Les Olympiades des écoles se dérouleront le vendredi 29 mai prochain. Au total, ce sont concrètement quelque 800 écoliers des centres scolaires de Crans-Montana et des villages qui participeront à des joutes sportives à la Moubra. Le samedi 30 mai, dans le cadre de la Crans-Montana CHALLENGE. Il y aura aussi une multitude d'événements programmés. Ambiance garantie ! Au menu : course de garçons de café, chemin des terroirs, une Color Run (les participants doivent parcourir 1,7 km en marchant ou en courant. Ils seront saupoudrés de poudres colorées dans les 5 zones prévues à cet effet. Les poudres utilisées seront entièrement biologiques et biodégradables, sans danger. Le lancer final de poudres colorées sur les participants se déroulera sur la place d'Ycoor. Restauration et musique jusqu'à 21 h. La finale de la ligue des Champions sera projetée sur grand écran à 21 h.

Lors de cette journée, les associations membres du GACMR sont invitées à tenir des stands pour se faire connaître.

Informations et inscriptions :
www.gacmr.ch



Groupement des Associations
Crans-Montana Région

The Groupement des Associations de Crans-Montana Région (GACMR) brings together some 50 active community organisations in the resort of Crans-Montana and surrounding villages.

The GACMR was set up in October 2023 to enable cultural and sports organisations to raise their profile. By bringing groups together, it gives rise to synergies. It receives financial and logistical support from the municipal administration to hold various events.

Olympiads and Color Run

The GACMR plans several events for next spring. The Schools Olympiads will take place on Friday 29 May. Some 800 children from schools in Crans-Montana and the surrounding villages will take part in light-hearted sporting events by Lake La Moubra. Numerous events are also planned for Saturday 30 May, as part of the Crans-Montana CHALLENGE, and there should be a great atmosphere. The menu includes a waiters' race and a local produce trail. There will also be a Color Run: participants must walk or run 1.7 km, and will be sprinkled with coloured powders (entirely organic, biodegradable and safe) in the 5 designated zones. The final coloured powder toss will take place on Place d'Ycoor. Food and music will be available until 21.00. The Champions League final will be shown on a large screen from 21.00.

GACMR member organisations are invited to run promotional stands during the day.

Information and registration : www.gacmr.ch